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≪INFERMIERI, RIMBOCCATEVI LE MANICHE≫ 
Cit. Elena Pavan, Sindaco di Bassano del Grappa 

Prendiamo atto dell’incredibile performance televisiva del Sindaco di Bassano del Grappa Avv. Elena 
Pavan. 
Al di là delle discutibili doti comunicative ed efficacia lessicale, i contenuti sono sbalorditivi in merito 
ad incompetenza e conoscenza delle dinamiche che regolano l’emergenza ed urgenza extra-ospedaliera. 
Imbeccata probabilmente dall’onnipresente Direttore Generale Dott. Carlo Bramezza si spinge in analisi 
delle quali è totalmente inconsapevole. 
Il primo cittadino di Bassano del Grappa prende parola sulla guida dell’automedica dimostrando di non 
conoscere l’origine di questo problema. 
Il Sindaco non sa che la sperimentazione, in corso all’interno del pronto soccorso di Bassano, ha di fatto 
violato le direttive della Regione Veneto in merito alle ambulanze di livello avanzato che dovrebbero 
insistere sul territorio Bassanese. 
Il paradosso di questa sperimentazione è che a bordo di un’ambulanza, che dovrebbe essere di livello 
avanzato, viene posto un operatore sociosanitario al posto di un infermiere; la conseguenza di questa 
scelta porta l’infermiere alla guida dell’automedica privandolo della funzione sanitaria a cui sarebbe 
deputato, consegnando il ruolo clinico all’operatore sociosanitario. 
Il Sindaco ancora non sa che nel 19% dei casi, quell’ambulanza così equipaggiata non è in grado di 
assistere gli utenti che è stata inviata a soccorrere con conseguente ritardo delle cure da erogare. 
Un Sindaco che non sa, o fa finta di non sapere, che accade questo nel proprio territorio di competenza, 
non è nemmeno degno di tale ruolo. 
Non aver capito che questo tipo di sperimentazione, perché di sperimentazione si tratta, ha ricadute 
dirette sui propri cittadini è sicuramente frutto di inesperienza, di scarsa conoscenza e di impreparazione 
politica, ma qui entriamo in un altro tema, che riguarda in modo particolare i partiti e le loro capacità di 
selezionare la propria classe dirigente, auspichiamo quindi per il futuro scelte migliori. 
Detto questo, l’invito del Sindaco di Bassano, viene rispedito al mittente con il ringraziamento di tutto il 
personale infermieristico che negli ultimi 22 mesi più che essersi rimboccato le maniche ha pensato a 
dare una risposta concreta ai bisogni dei cittadini. Cittadini che anche un sindaco dovrebbe tutelare. 
Il silenzio assordante poi degli altri sindacati su questo tema ci fa pensare che evidentemente sono in 
linea con il Sindaco Elena Pavan. 

Il Segretario Provinciale NurSind 
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